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Ratifica Primera Comisión designaciones del 
Ejecutivo para ocupar las vacantes de 

magistraturas del TFJA 
 

Boletín No. 5847 

La Primera Comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión (Gobernación, Puntos 

Constitucionales y Justicia), que preside el diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena), 

aprobó el proyecto de dictamen con punto de acuerdo relativo a la ratificación de las 

designaciones hechas por el Ejecutivo Federal, para ocupar las vacantes de diversas magistraturas 

de Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA). 

El texto precisa que “la Comisión Permanente del Honorable Congreso de la Unión, con 

fundamento en los artículos 73, fracción XXIX-H, párrafo séptimo, de la Constitución Política de los 

Estados Unidos Mexicanos y 43 de la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, 

ratifica la designación que el titular del Ejecutivo Federal hizo en favor de las y los ciudadanos: 

 Maricela Lecuona González, María de los Ángeles Jasso Cisneros, Miguel Carrasco Hernández, 

Octavio Augusto Ernesto Prieto Gallardo, Rosendo Gómez Silván, Aarón Marino Álvarez Montiel, 

Claudia Angélica Nogales Gaona, Diana Tecontero Juárez, Edgar Armando Aguirre González, 

Eduardo Manuel Méndez Sánchez, Ely Cruz Pérez, Magali Iraís Mendoza Ríos, Surit Berenice 

Romero Domínguez, Francisco Medina Padilla, Ricardo León Caraveo, Consuelo Rodríguez Aceves, 

Carlos Bojórquez Hernández, Pedro Rodríguez Chandoquí, Fátima González Tello, Luis Alfredo 

Mora Villagómez, como magistrados de Sala Regional del Tribunal Federal de Justicia 

Administrativa”. 

 En su argumentación, expone la idoneidad de las designaciones referidas para el cargo que 

fueron postuladas, y a efecto de dotar de elementos de convicción al Pleno de la Comisión 

Permanente, se enlistan las cualidades principales en el área académica y experiencia laboral de 

cada uno de las ciudadanas y ciudadanos designados por el Presidente de la República, para 

ocupar las vacantes de las magistraturas de Salas Regionales del TFJA. 
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Intervención de legisladoras y legisladores 

El diputado Benjamín Robles Montoya (PT) celebró ser parte de este “histórico momento”, donde 

se dice adiós a las cuotas que antes se repartían, en virtud de que ahora sí se actuará en esta tarea 

fundamental para el Estado mexicano, para que haya una justicia cada vez más pronta y expedita. 

 De Morena, el diputado Hamlet García Almaguer consideró que es necesaria una reforma 

constitucional para que, en los recesos del Congreso de la Unión, la Comisión Permanente tenga 

la facultad para designar también magistraturas electorales estatales y magistraturas regionales 

del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 

A su vez, el senador José Narro Céspedes (Morena) resaltó la importancia del tema de la justicia 

en México, una asignatura pendiente, pues todos los órganos están ligados al Poder Judicial. Dijo 

que la repartición que se hacía anteriormente de estos puestos buscaba que no hubiera justicia y 

que las resoluciones respondieran a intereses. 

Graciela Sánchez Ortiz, diputada de Morena, aseguró que en este punto de acuerdo se acredita de 

manera adecuada la idoneidad para ocupar las magistraturas vacantes por el vasto conocimiento 

y experiencia jurídica de cada uno de los propuestos, quienes cumplirán con la importación de 

justicia fiscal y administrativa con plena autonomía, honestidad, calidad y eficiencia. 

Por su parte, la senadora Elvia Marcela Mora Arellano (Encuentro Social) manifestó su 

inconformidad en contra de la oposición que buscó echar abajo estos trabajos, pues dicen querer 

diálogo y lo rehúyen, quieren acuerdos y boicotean las reuniones, y lo único que hacen es faltarle 

el respeto a la encomienda que tienen como servidores públicos.   

En tanto, la diputada Fátima Almendra Cruz Peláez (PVEM) se sumó al desacuerdo de que la 

oposición haya estado ausente durante los trabajos de la Primera Comisión de la Comisión 

Permanente; sin embargo, se logró ratificar la encomienda del jefe del Ejecutivo. 

De Morena, el diputado Leonel Godoy Rangel señaló que hoy culmina un proceso en la Primera 

Comisión que puso a prueba el funcionamiento de los órganos del Estado. “Los aspirantes 

demostraron conocimientos en la materia a pesar de que muchos de ellos son muy jóvenes”. 
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Prevén asistencia de Sheinbaum a Diputados para promover paquete 

de reformas de AMLO 

La candidata de Morena a la Presidencia de la República, 

Claudia Sheinbaum, así como la plana mayor de secretarios 

de Estado, acudirán a la Cámara de Diputados para 

cabildear, promover y defender el paquete de reformas 

constitucionales que el presidente Andrés Manuel López 

Obrador prevé enviar al Congreso en los próximos días. 

La visita a la Cámara Baja la harán los días 30 y 31 de enero, 

como parte de la reunión plenaria de Morena, informó la 

vicecoordinadora de esa bancada, Aleida Alavez. 

“Estamos preparando nuestra plenaria antes del arranque del segundo periodo de este año y 

afortunadamente traemos una agenda ya muy interesante con las iniciativas que enviará el Ejecutivo 

federal. 

“Arrancaremos nuestra plenaria con la visita de la secretaria de Gobernación el próximo martes 30, 

aquí en la Cámara de Diputados. Nos acompañar también Zoé Robledo, Ariadna Montiel, todos los que 

tienen que ver con las iniciativas que envía el Presidente para que nos expliquen a detalle los 

planteamientos que él hace”, puntualizó. 

Entrevistada al interior del recinto legislativo de San Lázaro, Alavez también confirmó que en la 

plenaria de Morena se hará presente Claudia Sheinbaum, aunque aseguró que no se tratará de un acto 

proselitista. “Estaremos dialogando con ella el próximo 31 de este mes aquí en la Cámara de 

Diputados, en una lógica de compartir agendas porque no son eventos ni proselitistas ni que tengan 

que ver con campaña”, aseguró. 

Entre las propuestas de cambios constitucionales que López Obrador ha adelantado que enviará a las 

Cámaras de Diputados y de Senadores, destacan modificaciones al sistema de pensiones, al Poder 

Judicial, en materia salarial, de austeridad, electoral, ferroviaria, de bienestar, así como insistir en la 

propuesta para que la Guardia Nacional dependa de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), 

entre otras. 

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/preven-asistencia-de-sheinbaum-a-diputados-para-

promover-paquete-de-reformas-de-amlo/    

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/preven-asistencia-de-sheinbaum-a-diputados-para-promover-paquete-de-reformas-de-amlo/
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/preven-asistencia-de-sheinbaum-a-diputados-para-promover-paquete-de-reformas-de-amlo/
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Gobierno de México alista iniciativa para incrementar el reparto de utilidades - 23.01.2024, Sputnik Mundo 
(sputniknews.lat) 

https://sputniknews.lat/20240123/amlo-alista-iniciativa-para-incrementar-el-reparto-de-utilidades-en-mexico-1147635564.html
https://sputniknews.lat/20240123/amlo-alista-iniciativa-para-incrementar-el-reparto-de-utilidades-en-mexico-1147635564.html
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AMLO afirma que habrá un “buen incremento” en el reparto de utilidades: “Como no se había visto nunca” - Infobae 
 

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/23/amlo-afirma-que-habra-un-buen-incremento-en-el-reparto-de-utilidades-como-no-se-habia-visto-nunca/
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Arturo Zaldívar (Ministro en retiro – SCJN)  

Comentario con Ciro Gómez Leyva 

 

“Desde hace algunos años se fue generando una especie de moda constitucional, de elevar a rango 

constitucional distintos órganos, darles autonomía constitucional y elevarlos a un nivel  muy similar al 

de los tres Poderes tradicionales del Estado, el Ejecutivo, el Legislativo y el Judicial. Algunas de esas 

autonomías me parece que tienen una lógica muy clara en el tipo de órgano de que se trata, por 

ejemplo, el Banco de México, el INE, INEGI y Comisión Nacional de Derechos Humanos.  

A mí me parece que, si se garantiza la autonomía operativa y técnica de estos organismos, no pasa 

nada si dejan de ser órganos constitucionales autónomos y se pasan a ser organismos 

descentralizados. Yo creo que se puede hacer el cambio con cuidado y habrá que esperar, no 

olvidemos que las iniciativas, según anunció el Presidente, son solo constitucionales, entonces no sé si 

en algunos transitorios venga que se va a hacer con esos órganos en caso de aprobarse la iniciativa, 

pero si no, ya será una función de Leyes ordinarias para generar esta autonomía como órganos 

descentralizados si esa fuera la decisión”. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2070?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2070&authkey=!APP-58v0qbgBhAM&ithint=video&e=EJNuIw 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2070?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2070&authkey=!APP-58v0qbgBhAM&ithint=video&e=EJNuIw
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2070?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2070&authkey=!APP-58v0qbgBhAM&ithint=video&e=EJNuIw
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Terapias derivadas del plasma: prioridad legislativa para médicos y 

pacientes en 2024 países 

 

De frente al inicio de sesiones ordinarias legislativas, el Gobierno 

Mexicano; las comisiones de salud en la Cámara de Diputados y 

en la Cámara de Senadores, presididas por el diputado Emmanuel 

Reyes Carmona y la senadora Lilia Margarita Valdez Martínez; así 

como la Secretaría de Salud, tienen la oportunidad de hacer al 

país autosuficiente en el suministro de Terapias Derivadas del 

Plasma, un tratamiento médico derivado de la donación del 

plasma humano. La producción nacional de este tratamiento 

médico forma parte de la estrategia para garantizar el desarrollo de la vida de las personas con 

enfermedades “raras” que no pueden vivir sin que se les suministre este líquido. 

La inclusión de propuestas como la del grupo “Plasma que Salva” en las próximas discusiones de los 

congresos ofrece la posibilidad de que México garantice el suministro de las Terapias Derivadas del 

Plasma, a través de un esquema que incluye la donación compensada del líquido. La presencia activa 

de asociaciones civiles, activistas, pacientes y sus familias son un impulso que debe aprovecharse en la 

LXV legislatura para generar estrategias en colaboración con las autoridades, el sector académico y el 

sector privado para atender el tema. 

La discusión y aprobación de este asunto resulta apremiante, ya que el número de personas que 

dependen de este tratamiento sigue en crecimiento. Por ejemplo, las Inmunodeficiencias Primarias son 

una de las diversas enfermedades “raras” que dependen de las Terapias Derivadas del Plasma. En julio 

del 2023, el Instituto Mexicano del Seguro Social emitió un llamado a la población con el propósito de 

identificar síntomas que podrían indicar la presencia de este tipo de padecimientos que, según el 

instituto, debilita al sistema inmunológico y aumenta la susceptibilidad a infecciones y enfermedades. 

Incluso, aunque el Gobierno de México estimó en 2016 que anualmente nacen alrededor de 5,550 

personas con esta enfermedad, durante el Congreso de la Sociedad Latinoamericana para 

Inmunodeficiencias 2023 se destacó que entre el 70% y el 90% de la población mundial aún no ha sido 

diagnosticada. 

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/01/23/politica/terapias-derivadas-del-plasma-prioridad-

legislativa-para-medicos-y-pacientes-en-2024-paises-2400  

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/01/23/politica/terapias-derivadas-del-plasma-prioridad-legislativa-para-medicos-y-pacientes-en-2024-paises-2400
https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/01/23/politica/terapias-derivadas-del-plasma-prioridad-legislativa-para-medicos-y-pacientes-en-2024-paises-2400
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Dos coaliciones emergen para las elecciones en el Estado 
de México 

 
En el horizonte de las elecciones locales y municipales del 2 de junio en el Estado de México, dos 
coaliciones electorales se perfilan como actores destacados: la primera liderada por el Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) y la segunda por Morena.  Por su parte, el PRI conformó una coalición 
con el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza 
(NA). A pesar de ciertas tensiones en los días previos al registro, lograron llegar a acuerdos satisfactorios. 
La dirigente estatal del PRI, Ana Lilia Herrera Anzaldo, destacó la importancia de la unida. 
 
https://puebla.contrareplica.mx/nota-Dos-coaliciones-emergen-para-las-elecciones-en-el-Estado-de-
Mexico20242211 
 

 

 

 

 

https://puebla.contrareplica.mx/nota-Dos-coaliciones-emergen-para-las-elecciones-en-el-Estado-de-Mexico20242211
https://puebla.contrareplica.mx/nota-Dos-coaliciones-emergen-para-las-elecciones-en-el-Estado-de-Mexico20242211
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Xóchitl Gálvez denuncia supuestos “moches” para 
financiar campaña 

 
Xóchitl Gálvez, presentó ante la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (FISEL) una 
denuncia para que se investigue el presunto intento de extorsión a los trabajadores de Notimex para 
canalizar recursos públicos a las actividades proselitistas de Claudia Sheinbaum. El diputado federal 
Gerardo Fernández Noroña arremetió contra la precandidata presidencial por la oposición Xóchitl 
Gálvez, a quien llamó “farsante” tras la denuncia que realizó ante la Fiscalía Especializada en materia de 
Delitos Electorales (FISEL) Noroña expresó en X. 
 
https://www.informador.mx/mexico/Elecciones-Xochitl-Galvez-denuncia-supuestos-moches-para-
financiar-campana-20240123-0029.html 
 
 

https://www.informador.mx/mexico/Elecciones-Xochitl-Galvez-denuncia-supuestos-moches-para-financiar-campana-20240123-0029.html
https://www.informador.mx/mexico/Elecciones-Xochitl-Galvez-denuncia-supuestos-moches-para-financiar-campana-20240123-0029.html
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"Que Andrea Chávez se ponga a legislar" Alfredo Chávez 
 

Ante las polémicas declaraciones de la diputada federal Andrea Chávez, el coordinador del Grupo 
Parlamentario del PAN, Alfredo Chávez declaró que la funcionaria se debe de poner a legislar y señaló 
que no aportó nada para a que Chihuahua le llegará mayor recurso federal. El legislador comentó que 
hace unos meses se retó a la diputada a que se hicieran las gestiones necesarias para que la federación 
aportará un mayor recurso para mejorar los tramos carreteros del Estado, además se señaló la falta de 
apoyo a los agricultores chihuahuenses y estar a favor de mandatos del Gobierno Federal que tienen un 
efecto negativo en el país. 
 
https://elpueblo.com/politica/que-andrea-chavez-se-ponga-a-legislar-alfredo-chavez-20240123-
374846.html 
 

 

 

 

 

https://elpueblo.com/politica/que-andrea-chavez-se-ponga-a-legislar-alfredo-chavez-20240123-374846.html
https://elpueblo.com/politica/que-andrea-chavez-se-ponga-a-legislar-alfredo-chavez-20240123-374846.html
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Más de 100 millones de mexicanos podrán votar en las elecciones de 2024 (forbes.com.mx) 

https://www.forbes.com.mx/mas-de-100-millones-de-mexicanos-podran-votar-en-las-elecciones-de-2024/
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Claudia Sheinbaum asistirá a la plenaria de Morena en San Lázaro, 

confirman 

 

La bancada del Movimiento de Regeneración Nacional 

(Morena) en la Cámara de Diputados recibirá como 

invitada especial a su reunión plenaria, a la declarada 

candidata presidencial única de la coalición Sigamos 

Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum. 

Así lo informó la vicecoordinadora Aleida Alavez, quien 

descartó se vaya a incurrir en alguna violación a la ley 

electoral, porque si bien Sheinbaum Pardo es candidata 

presidencial, no se promocionará en San Lázaro. 

La asistente solamente tratará temas de la agenda parlamentaria con los congresistas del bloque 

mayoritario, recalcó la legisladora. 

La exjefa del gobierno capitalino acudirá al recinto el próximo miércoles 31 de enero, puntualizó Alavez 

Ruiz. 

“Sí, también estaremos dialogando con ella el próximo 31 de este mes aquí en la Cámara de Diputados, 

en una lógica de compartir agendas, porque no son eventos ni proselitistas ni que tengan que ver con 

campaña”, justificó. 

La congresista agregó que los diputados federales de Morena también se reunirán, en la plenaria que 

se llevará a cabo en la sede de San Lázaro, los días martes 30 y miércoles 31 de enero, con otros 

integrantes del gabinete del Gobierno Federal. 

En especial, serán recibidos servidores públicos cuyas dependencias tienen relación directa con las 

iniciativas de reforma constitucional que el Presidente de la República prevé enviar al Congreso de la 

Unión en los próximos días. 

Asistirán al Palacio Legislativo las titulares de Gobernación (SEGOB), Luisa Alcalde; así como del 

Bienestar, Ariadna Montiel; y el director del IMSS, Zoé Robledo, perfiló. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/23/claudia-sheinbaum-asistira-la-plenaria-de-morena-en-

san-lazaro-confirman-623557.html  

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/23/claudia-sheinbaum-asistira-la-plenaria-de-morena-en-san-lazaro-confirman-623557.html
https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/23/claudia-sheinbaum-asistira-la-plenaria-de-morena-en-san-lazaro-confirman-623557.html
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 Que reducción de la jornada laboral se discuta con empresarios: AMLO (la-lista.com)  

 

 

https://la-lista.com/mexico/2024/01/23/que-se-invite-a-todos-amlo-pide-discutir-con-empresarios-la-reduccion-de-la-jornada-laboral
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AMLO pide discutir con los empresarios la reducción de la jornada laboral (forbes.com.mx) 

 

https://www.forbes.com.mx/amlo-pide-discutir-con-los-empresarios-la-reduccion-de-la-jornada-laboral/


           

 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 24/01/2024 LEGISLATIVO 

Presentan iniciativa para prevenir desaparición de menores a salida de 

escuela 

 

El diputado de Morena, José Antonio García, promueve una reforma a la Ley General Educación, para 

que las autoridades educativas generen protocolos con el objetivo de prevenir la desaparición de niños 

y adolescentes a la hora de salida de las escuelas. La iniciativa establece que estas acciones deberán 

contemplar una red de alerta temprana y de reacción inmediata entre el personal docente, alumnado y 

familias para reportar desapariciones y saber reaccionar de forma pronta. 

 

https://drive.google.com/file/d/1RFQ1ebYVt8CrchXNFIhi8pkqTbiB5kuL/view 

https://drive.google.com/file/d/1RFQ1ebYVt8CrchXNFIhi8pkqTbiB5kuL/view
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En Puebla avanza la estrategia para fortalecer los servicios 

de salud: Raymundo Atanacio 
 

El diputado federal Raymundo Atanacio Luna reconoció que gracias al trabajo del presidente de México 
Andrés Manuel López Obrador y del gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina, en Puebla avanza 
el programa IMSS-Bienestar con el que se fortalecerán los servicios de salud. También destacó la labor 
que realiza Zoé Robledo Aburto, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), quien 
le está cambiando el rostro a esta institución. 
 
https://efekto10.com/en-puebla-avanza-la-estrategia-para-fortalecer-los-servicios-de-salud-
raymundo-atanacio/ 

 

 

 
 

https://efekto10.com/en-puebla-avanza-la-estrategia-para-fortalecer-los-servicios-de-salud-raymundo-atanacio/
https://efekto10.com/en-puebla-avanza-la-estrategia-para-fortalecer-los-servicios-de-salud-raymundo-atanacio/
https://efekto10.com/en-puebla-avanza-la-estrategia-para-fortalecer-los-servicios-de-salud-raymundo-atanacio/
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Salma Luévano (Diputada – Morena)  

Entrevista con Azucena Uresti 

 

“Nada de la reunión con el Presidente, y hay organizaciones civiles que se están sumando a esta 

petición. ¿Por qué la insistencia? Porque es importante que el mandatario escuche esta agenda de viva 

voz, y porque ya se va. Hay una deuda histórica y quiero escuchar del Presidente qué hay al respecto 

de esta agenda de la diversidad. Por eso es la insistencia y seguiré insistiendo”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1dSbjcE1kjdfQ8iwdsPGvzeuZRyajqH1i/view 

https://drive.google.com/file/d/1dSbjcE1kjdfQ8iwdsPGvzeuZRyajqH1i/view
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¿Cuál es la agenda LGBTTTIQA+ que busca impulsar la diputada Sandra 

Luévano? 

 

Después de que el presidente Andrés Manuel López 

Obrador realizara comentarios transfóbicos hacia la 

legisladora trans Salma Luévano, fue la misma diputada 

de Morena quien este martes 23 de enero a través de 

redes sociales pidió al titular del Ejecutivo trabajar en 

conjunto por la construcción de una agenda de 

Derechos Humanos de los integrantes de la comunidad 

LGBTIQ+.  

Luévano ha decidido dar pasos al frente, y mediante la petición de firmas, busca a través del vocero de 

Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas, acordar una reunión con el mandatario AMLO y buscar la 

visibilización de las problemáticas que viven las personas de la diversidad sexual y de género. 

"Sr. Presidente López Obrador, es fundamental lograr una reunión a la brevedad para exponerle la 

importancia de nuestra agenda #LGBTTTIQA", escribió la política mexicana  

Durante su conferencia matutina del 12 de enero, López Obrador prometió reunirse próximamente con 

Luévano para hablar de la agenda LGBT, sin embargo, señaló que "era cuestión de tiempo" ya que en 

estos momentos la agenda presidencial estaba saturada, pero que seguro que se reunirían.  

Días antes de prometer la reunión, el presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador se disculpó 

por haberse referido a una diputada trans como “un señor vestido de mujer", un polémico comentario 

que para muchos fue un nuevo ejemplo de la falta de empatía, conocimiento o incluso desprecio del 

mandatario hacia los temas de género. 

“Soy muy respetuoso, creo en la libertad y la gente debe de asumirse, cualquier persona, como se 

identifique”, dijo el mandatario durante su conferencia matutina. 

En su petición de firmas, Salma Luévano ha revelado cuáles son las principales problemáticas que se 

buscan atacar desde el Congreso de la Ciudad de México, donde la diputada trans ha luchado por 

visibilizar los temas de su agenda, teniendo una perspectiva de género y derechos humanos.  
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"En las dos semanas que van del año, se han registrado crímenes atroces y actos violentos en contra de 

personas trans a lo largo y ancho del país, entre ellos, al menos 5 transfeminicidios", se lee en la 

publicación.  

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/1/23/cual-es-la-agenda-lgbtttiqa-que-busca-

impulsar-la-diputada-sandra-luevano-572024.html  

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/1/23/cual-es-la-agenda-lgbtttiqa-que-busca-impulsar-la-diputada-sandra-luevano-572024.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/1/23/cual-es-la-agenda-lgbtttiqa-que-busca-impulsar-la-diputada-sandra-luevano-572024.html
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Diputada Luévano pide firmas para que la reciba el Presidente 

 

La diputada trans Salma Luévano, lanzó una petición en la plataforma Umlaut para sumar firmas, para 

que el Presidente cumpla con su compromiso de recibirla y discutir temas sobre los derechos humanos 

de las personas de la diversidad sexual y de género. La reunión fue prometida por López Obrador luego 

de que se disculpara con Luévano, a quien llamo “señor vestido de mujer”.   

 

https://drive.google.com/file/d/1LNOwhPOh5Rq856GdE9VU8F0KM5o0J_mP/view 

https://drive.google.com/file/d/1LNOwhPOh5Rq856GdE9VU8F0KM5o0J_mP/view
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Legislación en materia de transfeminicidio se atiende ya en Hidalgo: 

Jesús Osiris Leines 

 

El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del 

estado, Jesús Osiris Leines Medécigo, aseguró que en 

Hidalgo se está atendiendo ya legislar en materia de 

transfeminicidio y apuntó que la iniciativa se 

encuentra en análisis en comisiones. 

Esto tras la visita a la legislatura local de la diputada 

federal de Morena, María Clemente García Moreno, 

quien presentó la iniciativa de Ley General de Acceso 

Integral a los Derechos Humanos de las Personas 

Trans, en la que señaló que en los artículos transitorios 

se exhorta a los estados para integrar normativas que garanticen el derecho a la justicia en temas de 

transfeminicidio. 

“Sí estamos ya tomando este tema, ya está en Comisión, esperemos en su análisis podamos llevarla a 

Pleno y ser aprobada de manera respectiva”, aseveró Leines Medécigo. 

Señaló que la iniciativa se presentó ante el Pleno por la diputada Gabriela Godínez Hernández el año 

pasado en donde se propone incluir en el Código Penal el delito de transfeminicidio y se sumaron a ella 

diputados de distintas fracciones parlamentarias. 

El 22 de noviembre de 2023 diputadas y diputados de Morena, el Partido del Trabajo y Nueva Alianza 

Hidalgo presentaron una iniciativa de reforma al Código Penal del estado para tipificar el delito de 

transfeminicidio con penas de 35 a 60 años de prisión. 

La iniciativa de reforma al Código Penal del estado plantea que comete el delito de transfeminicidio 

quien, por razones de identidad de género y expresión de género, prive de la vida a una mujer trans o 

persona cuya identidad de género, real o percibida, se encuentre identificada como mujer. Para ello se 

proponen 14 supuestos de identidad de género o expresión de género. 

Así quien cometa transfeminicidio se le impondrá de 35 a 60 años de prisión. Para la acreditación del 

delito de transfeminicidio la Fiscalía y demás instancias correspondientes deberán seguir los requisitos 

establecidos por el Protocolo Nacional de Actuación LGBTTTIQ+. A la persona servidora pública que 
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retarde o entorpezca maliciosamente o por negligencia la procuración o administración de justicia, se 

le impondrá pena de prisión de tres a ocho años y de 500 a mil 500 días multa, además será destituida 

e inhabilitada de tres a diez años para desempeñar otro empleo, cargo o comisión públicos. 

https://www.milenio.com/politica/congreso/legislacion-transfeminicidio-atiende-hidalgo-osiris-leines    

https://www.milenio.com/politica/congreso/legislacion-transfeminicidio-atiende-hidalgo-osiris-leines
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Llama diputada de Morena a fortalecer los neuroderechos 
de usuarios de tecnologías digitales 

 
Ante el constante desarrollo del mundo digital y sus alcances, la diputada María Eugenia Hernández 
Pérez, coordinadora temática de Ciencia e Innovación del Grupo Parlamentario de Morena, observó la 
necesidad de fortalecer la ley para la protección de neuroderechos de las y los usuarios de nuevas 
tecnologías. Al inaugurar el foro “Los Neuroderechos Frente a la Maquinación del Mundo”, la diputada 
federal comentó que es necesario salvaguardar la autonomía y la intimidad de las personas en un 
contexto en el que la manipulación y acceso a datos cerebrales es cada vez más fácil. 
 
https://www.tallapolitica.com.mx/llama-diputada-de-morena-a-fortalecer-los-neuroderechos-de-
usuarios-de-tecnologias-digitales/ 
 
 

 

 

https://www.tallapolitica.com.mx/llama-diputada-de-morena-a-fortalecer-los-neuroderechos-de-usuarios-de-tecnologias-digitales/
https://www.tallapolitica.com.mx/llama-diputada-de-morena-a-fortalecer-los-neuroderechos-de-usuarios-de-tecnologias-digitales/
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'Respetamos a la militancia, pero queremos ganar': Mario Delgado (la-lista.com) 

 

https://la-lista.com/poder/politica/2024/01/23/respetamos-a-la-militancia-pero-tambien-queremos-ganar-mario-delgado
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Morena busca reducir multa impuesta por el TEPJF 

 

El representante electoral de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, pidió que se le perdonaran 37 millones de 

los 62.2 millones pesos que contempla esta multa principalmente porque él considera que el Instituto 

Nacional Electoral no argumentó ni demostró que hubiera un beneficio a favor de Morena o de las 

personas que conocimos como las ‘corcholatas’ en este proceso interno para designar su candidatura 

presidencial. 

Como lo decíamos desde la semana pasada, pues llama la atención que no se sabe dónde estuvo 

Gutiérrez Luna todo este mes, porque esta impugnación se presentó desde mediados de diciembre y 

en todo este tiempo no acudió a las audiencias y se le ocurrió solicitarla dos horas antes de que se 

diera la votación, ya logró retrasarla, pero vamos a ver si logra lo que es el objetivo principal que es 

que la multa no llegue a los 62.2 millones de pesos. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2072?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2072&authkey=!AGLTnpvm6wiI1X4&ithint=video&e=JsQic7 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2072?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2072&authkey=!AGLTnpvm6wiI1X4&ithint=video&e=JsQic7
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2072?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2072&authkey=!AGLTnpvm6wiI1X4&ithint=video&e=JsQic7
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Birmex replicará esquema de la “Estafa maestra” en la compra de 

medicamentos, asegura diputado del PAN 

 

Con la compra consolidada de medicamentos 

concentrada en Laboratorios de Biológicos y 

Reactivos de México (Birmex), el gobierno federal 

replicará el esquema de la llamada “Estafa 

maestra”, con la que se desviaron más de 7 mil 

millones de pesos, aseguró el diputado Éctor Jaime 

Ramírez Barba (PAN), secretario de la Comisión de 

Salud de la Cámara de Diputados. 

El pasado 22 de diciembre de 2023, se publicó el 

decreto por el que la empresa estatal es la 

encargada de adquirir los fármacos para el IMSS, el IMSS-Bienestar y el ISSSTE, además de concentrar 

los que se embodegan en la llamada “megafarmacia”. 

Así, Birmex tendrá a su cargo alrededor de 100 mil millones de pesos para la compra de medicamentos, 

cada año, que es lo que las instituciones públicas del sector Salud invierten. 

“¿Recuerdan la #EstafaMaestra y cómo Morena denunció esa forma de corrupción en las compras 

públicas? Ahora buscan revivir ese esquema de contratación en el sector salud, a través de #Birmex y 

autorizando #subcontrataciones como las de la estafa maestra. Birmex será una fachada, vendrán los 

contratistas de la 4T a hacer negocios con los medicamentos”, señaló el diputado panista. 

A través de su cuenta de X, el legislador refirió que con la decisión del gobierno federal, para que 

Birmex concentre la compra consolidad de medicamentos, continuará el desabasto de medicamentos 

en el país, el cual inició a la par de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador. 

“Por ello se publicó en @CONAMER_MX un proyecto de reforma al artículo 4 del Reglamento de la Ley 

de Adquisiciones, para que Birmex pueda hacer contratos a modo, sin cumplir con las obligaciones 

establecidas en la Ley de Adquisiciones y utilizando a terceros subcontratados. Y además, sin que 

Birmex deba acreditar su capacidad de entrega de los medicamentos. ¡Nos espera más desabasto y 

más corrupción!”, expresó en su red social. El diputado panista también lamentó que el gobierno 

federal intente nuevamente desaparecer las Normas Oficiales Mexicanas del sector Salud, estipulado 
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en el Programa Nacional de Infraestructura de la Calidad 2024 que se publicó en el portal de la 

Comisión Nacional de Mejora Regulatoria. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/birmex-replicara-esquema-de-la-estafa-maestra-en-la-

compra-de-medicamentos-asegura-diputado-del-pan/   

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/birmex-replicara-esquema-de-la-estafa-maestra-en-la-compra-de-medicamentos-asegura-diputado-del-pan/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/birmex-replicara-esquema-de-la-estafa-maestra-en-la-compra-de-medicamentos-asegura-diputado-del-pan/
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Piden frenar desaparición de NOM de Salud 

 

El diputado del PAN, Éctor Jaime Ramírez, hizo un llamado urgente al Gobierno Federal para que frene 

su intención de desaparecer las Normas Oficiales Mexicanas del Sector Salud, como se detalla en el 

Programa Nacional de Infraestructura de la Calidad 2024 y que se publicó en el portal de la Comisión 

Nacional de Mejora Regulatoria. El legislador lamentó que sin sustento jurídico, se eliminan normas 

que constituyen el pilar de los procedimientos en materia de salud y que dan certeza jurídica tanto a 

los profesionales del sector como a los pacientes, quienes no podrán exigir que se cumplan con los 

estándares de salud que contemplan estas reglamentaciones. 

 

https://drive.google.com/file/d/1hBohtozz-T_qfnw-rDl0JbTgqSe1njgC/view 

https://drive.google.com/file/d/1hBohtozz-T_qfnw-rDl0JbTgqSe1njgC/view
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Buscan prohibir la venta de medicamentos que pongan en 
riesgo la salud reproductiva de las mujeres 

 
La diputada María de los Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN) promueve una iniciativa para prohibir la venta 
y suministro de medicamentos que pongan en riesgo la salud reproductiva de las mujeres, cuyo listado 
daría a conocer la Secretaría de Salud. 
 
https://efekto10.com/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-
reproductiva-de-las-mujeres/ 
 
 
 

https://efekto10.com/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
https://efekto10.com/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
https://efekto10.com/buscan-prohibir-la-venta-de-medicamentos-que-pongan-en-riesgo-la-salud-reproductiva-de-las-mujeres/
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El Gobierno Federal planea cancelar la NOM para la atención del 

cáncer y diabetes 

 

Advierte el secretario de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Éctor Jaime Ramírez Barba, 

que el Gobierno Federal planea cancelar las normas oficiales para la atención del cáncer y de la 

diabetes, lo cual derivaría en el aumento del número de pacientes con este tipo de enfermedades. 

También planea eliminar la NOM para el fomento de la lactancia materna.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2073?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2073&authkey=!AOla6O9-mm3JVss&ithint=video&e=nWLlmp  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2073?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2073&authkey=!AOla6O9-mm3JVss&ithint=video&e=nWLlmp
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2073?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2073&authkey=!AOla6O9-mm3JVss&ithint=video&e=nWLlmp
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Avala PAN a sus aspirantes a Diputados federales 
 

La Comisión Permanente del PAN estatal avaló hoy a los aspirantes a seis de los siete distritos federales 
que le tocará postular al albiazul dentro del acuerdo de Coalición con el PRI y PRD. 
 
https://www.elnorte.com/avala-pan-a-sus-aspirantes-a-diputados-federales/ar2744763 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.elnorte.com/avala-pan-a-sus-aspirantes-a-diputados-federales/ar2744763
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Dos panistas de Puebla buscarán reelegirse como 
diputados federales 

 
Son dos legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) de Puebla que se registraron como aspirantes 
ante la Comisión de Procesos Estatal de Electorales para buscar su reelección en una diputación federal, 
con el fin de participar en las elecciones correspondientes al 2024. Pese a que el año pasado había dado 
la primicia de sus aspiraciones políticas para este periodo, Carolina Beauregard Martínez anunció su 
inscripción al proceso interno de su partido para ser nuevamente la representante del Distrito 11 de 
Puebla capital. 
 
https://retodiario.com/politica/2024/01/22/dos-panistas-de-puebla-buscaran-reelegirse-como-
diputados-federales/ 
 
 

 
 
 

https://retodiario.com/politica/2024/01/22/dos-panistas-de-puebla-buscaran-reelegirse-como-diputados-federales/
https://retodiario.com/politica/2024/01/22/dos-panistas-de-puebla-buscaran-reelegirse-como-diputados-federales/
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Segalmex y Liconsa abandonan a productores de leche de 
los Altos de Jalisco: María del Refugio Camarena 

 
La diputada federal María del Refugio Camarena Jáuregui (PRI) presentó un punto de acuerdo ante la 
Comisión Permanente para exhortar a Segalmex y Liconsa a que fortalezcan la compra de leche en los 
“Altos Norte y Sur del estado de Jalisco”, debido al abandono que han tenido los productores por parte 
del Gobierno Federal  
 
https://efekto10.com/segalmex-y-liconsa-abandonan-a-productores-de-leche-de-los-altos-de-jalisco-maria-
del-refugio-camarena/ 

 

 
 
 
 

https://efekto10.com/segalmex-y-liconsa-abandonan-a-productores-de-leche-de-los-altos-de-jalisco-maria-del-refugio-camarena/
https://efekto10.com/segalmex-y-liconsa-abandonan-a-productores-de-leche-de-los-altos-de-jalisco-maria-del-refugio-camarena/
https://efekto10.com/segalmex-y-liconsa-abandonan-a-productores-de-leche-de-los-altos-de-jalisco-maria-del-refugio-camarena/
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Segalmex y Liconsa abandonan a productores de leche de 
los Altos de Jalisco: María del Refugio Camarena 

 
La diputada federal María del Refugio Camarena Jáuregui (PRI) presentó un punto de acuerdo ante la 
Comisión Permanente para exhortar a Segalmex y Liconsa a que fortalezcan la compra de leche en los 
“Altos Norte y Sur del estado de Jalisco”, debido al abandono que han tenido los productores por parte 
del Gobierno Federal. 
 
https://www.dossierdeprensa.mx/abandonan-a-productores-de-leche-segalmex-y-liconsa-en-jalisco-
cuquis-camarena/ 
 
 
 
 

 

https://www.dossierdeprensa.mx/abandonan-a-productores-de-leche-segalmex-y-liconsa-en-jalisco-cuquis-camarena/
https://www.dossierdeprensa.mx/abandonan-a-productores-de-leche-segalmex-y-liconsa-en-jalisco-cuquis-camarena/
https://efekto10.com/segalmex-y-liconsa-abandonan-a-productores-de-leche-de-los-altos-de-jalisco-maria-del-refugio-camarena/
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Traidores del PRI son cómplices de Morena asegura Alejandro 

Moreno; pide lealtad a priistas 

 

Buscando prevenir más salidas de priistas, el 

presidente nacional del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), Alejandro Moreno, llamó a 

quienes aspiran a un cargo público a mantener 

la lealtad y actuar de manera responsable en 

caso de no obtener una candidatura. 

“Los convoco a que en los próximos días, 

cuando demos a conocer las candidaturas del 

PRI, las que restan por anunciar, quiero 

pedirles que tengan confianza, que tengan 

certeza, que tengamos inteligencia y la madurez política, la disciplina, la responsabilidad de respaldar 

lo que decidan nuestros órganos colegiados en el partido. No permitamos que la recompensa 

condicione la lealtad”, pidió. 

Señaló que la lealtad se demuestra cuando el priista es capaz de anteponer el interés del partido ante 

cualquier interés personal. 

En sesión extraordinaria de la Comisión Política Permanente (CPP), el dirigente priista señaló que “atrás 

quedan quienes se fueron, atrás quedan quienes no quisieron jalar con el partido, atrás quedan 

quienes erróneamente vieron al partido como una mina de oro, atrás quedan quienes engañaron, 

mintieron, traicionaron y le fallaron al partido y cuando tuvieron responsabilidades de gobierno le 

fallaron a la gente y le fallaron a nuestro país”. 

Destacó que los “traidores”, se sienten “favorecidos por el manto de la impunidad que el oficialismo ha 

puesto sobre ellos, pero no se equivoquen, ni todas las embajadas del mundo les van a alcanzar para 

librarse de la vergüenza de haber abandonado a los mexicanos cuando más los necesitaban, y los 

priistas los conocemos y la historia habrá de juzgarlos y de juzgarlos severamente”. 

A quienes salieron de las filas del tricolor los acusó de ser “cómplices del peor gobierno de la historia, 

cómplices del gobierno de Morena que está destruyendo a este país”. 
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Ante ello, el líder tricolor acusó a Morena de ser un partido de “delincuentes electorales, violan la ley, 

no respetan la norma, no garantizan equidad en la contienda, porque tienen el gobierno”. 

https://www.24-horas.mx/2024/01/23/traidores-del-pri-son-complices-de-morena-asegura-alejandro-

moreno-pide-lealtad-a-priistas/  

   

https://www.24-horas.mx/2024/01/23/traidores-del-pri-son-complices-de-morena-asegura-alejandro-moreno-pide-lealtad-a-priistas/
https://www.24-horas.mx/2024/01/23/traidores-del-pri-son-complices-de-morena-asegura-alejandro-moreno-pide-lealtad-a-priistas/
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Rodrigo Fuentes Ávila es designado como secretario de acción 

electoral del PRI 

 

Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo 

Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional 

(PRI), Alejandro Moreno, designó a Rodrigo Fuentes 

Ávila fue designado como secretario de Acción 

Electoral. 

Fuentes Ávila relevó en la Secretaría de Acción 

Electoral del CEN del PRI al ex gobernador de Yucatán, 

Rolando Zapata Bello, quien se postuló a una 

senaduría por esa entidad. 

El dirigente nacional del tricolor expresó su confianza 

en la lealtad del diputado federal y ex presidente del PRI en Coahuila, y sostuvo que con su amplia 

experiencia y capacidad probada fortalecerá el trabajo del priismo en todo México. 

Dijo que, “unidos, seguimos avanzando” para enfrentar los grandes retos y desafíos para lograr un 

cambio de rumbo en México. 

https://www.milenio.com/politica/rodrigo-fuentes-avila-secretario-accion-electoral-pri   

https://www.milenio.com/politica/rodrigo-fuentes-avila-secretario-accion-electoral-pri
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Betanzos busca llegar a San Lázaro y tensiona las negociaciones con la alianza en CDMX (lapoliticaonline.com) 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/ciudad-mx/betanzos-busca-llegar-a-san-lazaro-y-tensiona-las-negociaciones-con-la-alianza-en-cdmx/
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Exhorta diputada del GPPT al Senado de la República a 
legislar en materia de bienestar animal 

 
La diputada Ana Karina Rojo Pimentel, del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), lamentó 
que a pesar de que los índices de maltrato animal en México son muy altos, hasta la fecha no existe 
alguna disposición jurídica constitucional que atienda específicamente el tema del cuidado y el bienestar 
de éstos. 
 
https://www.tallapolitica.com.mx/exhorta-diputada-del-gppt-al-senado-de-la-republica-a-legislar-en-
materia-de-bienestar-animal/ 
 

 

 

 

 

 

https://www.tallapolitica.com.mx/exhorta-diputada-del-gppt-al-senado-de-la-republica-a-legislar-en-materia-de-bienestar-animal/
https://www.tallapolitica.com.mx/exhorta-diputada-del-gppt-al-senado-de-la-republica-a-legislar-en-materia-de-bienestar-animal/
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Complacidos y agasajados en la Feria del Melón, políticos 
resaltan la tranquilidad en Zicuirán 

 
La Feria del Melón volvió a llenarse de visitantes de Tumbiscatío, Arteaga, La Huacana, Parácuaro, 
Múgica, Gabriel Zamora y Nuevo Urecho. “Los pueblos están en armonía”, anotó el vicecoordinador 
parlamentario del PT, Reginaldo Sandoval. 
 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/municipios/complacidos-y-agasajados-en-la-feria-
del-melon-politicos-resaltan-la-tranquilidad-en-zicuiran/ 

 

 

 

 

 

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/municipios/complacidos-y-agasajados-en-la-feria-del-melon-politicos-resaltan-la-tranquilidad-en-zicuiran/
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/municipios/complacidos-y-agasajados-en-la-feria-del-melon-politicos-resaltan-la-tranquilidad-en-zicuiran/
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Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT) 

Comentario con José Cárdenas 

 

“Nosotros hemos convocado a la unidad, seguiremos convocando a ella, pero no dejaremos de 

combatir, porque no queremos unidad con los corruptos, no queremos unidad con los vendepatrias, no 

queremos unidad con los que han rematado el patrimonio nacional, a esos los combatimos y los 

seguiremos combatiendo, además de manera no violenta, que es otra cosa muy positiva, porque no 

nos quieren reconocer que nos deben la paz social. Gracias al compañero Presidente y a nuestro 

movimiento este país no se fue a la vía violenta”.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2078?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2078&authkey=!AA0poLUlY98-qKM&ithint=video&e=ZTf1It  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2078?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2078&authkey=!AA0poLUlY98-qKM&ithint=video&e=ZTf1It
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2078?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2078&authkey=!AA0poLUlY98-qKM&ithint=video&e=ZTf1It
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Diputado propone construir electrolineras para promover vehículos 

híbridos y eléctricos 

 

El diputado de Movimiento Ciudadano, Andrés Pintos, propone reformar la Ley General de Cambio 

Climático para que las dependencias y entidades de los tres órdenes de gobierno realicen acciones, 

para reducir las emisiones de carbono y la transición a la electromovilidad, fortalezcan, creen y 

desarrollen infraestructura que no dañe el medio ambiente. El legislador impulsa que las autoridades 

federales, estatales y municipales construyan instalaciones electrolineras que promuevan el uso de 

vehículos híbridos y eléctricos.  

 

https://drive.google.com/file/d/1wkBfyIhn3AetnmaKqEO80aRPuR-kmTME/view 

https://drive.google.com/file/d/1wkBfyIhn3AetnmaKqEO80aRPuR-kmTME/view
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Silvano Aureoles: "Si el PRD pierde el registro, sus sepultureros serán Jesús Zambrano y Ángel Ávila" (lapoliticaonline.com) 

 

 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/silvano-si-el-prd-pierde-el-registro-sus-sepultureros-seran-zambrano-y-angel-avila/
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Silvano Aureoles continúa con la batalla contra Jesús Zambrano: “A punto de sepultar al PRD” - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/24/silvano-aureoles-continua-con-la-batalla-contra-jesus-zambrano-a-punto-de-sepultar-al-prd/
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